

自主・友愛・剛健

文化発表会を開催！様々な想いを歌声や作品に…

10月15日(土)に文化発表会を開催しました。たくさんのご家族の皆様やご来賓の皆様をお迎えし開催することができました。本年度も観客席の学年ごとの入れ替えをお願いしたところ、スムーズにご対応いただき感謝いたします。

運動会に続き、準備段階からピアサポート(仲間同士の支えあい)を取り入れ、クラスの取組をはじめ、学年を越えてのアドバイスなどブロックの意識も更に深めながら練習を行いました。実行委員やリーダー達の苦勞も



たくさん聴かせてもらいました。その苦勞が大きな“力”となっていることと思います。合唱の部では、最初に唄う2年生の頑張りが全体の流れを決めるためにどうなるかと思いましたが、どちらのクラスも練習とは違う、本番での強さを発揮してくれました。1年生は、例年声がなかなか出ず、更に今年は人数も少なく大変だったと思いますが、その中でもビックボイス賞を獲得するなど奮起してくれました。多くの人の前でしっかりと声を出し、自分を表現することの“かっこよさ”を改めて感じました。3年生は、“さすが”の一言でした。どちらが最優秀賞を取ってもおかしくない接戦となりましたが、お互いのクラスを“認め合う言葉”が飛びかかっていました。本当にうれしい限りです。文化部や吹奏楽部の観客を魅了する舞台も素晴らしかったです。そして各教科が取り組んだ作品にも多くの方から賞賛の声をいただきました。



- 【11月の主な行事】** ※詳細につきましては、“中央中学校ホームページ”をご確認ください
- 1日～：教育相談月間 4日：1・2年学力定着状況確認テスト、3年校内テスト
- 6・7日：県秋季大会 9～11日：2年職場体験 14日：生徒会クリーン作戦
- 14～18日：学校公開週間 16日：職員会議 18日：参観日 19日：数学検定
- 20日：久米郡PTA連合会講演会(14:00～) 21～22日：1年宿泊研修
- 22日2年食育授業 24日：スマホサミット 30日：避難訓練

やっと… 3年ぶりに… 3年生が修学旅行に行ってきました！

10月23日（日）～25日（火）に修学旅行に行ってきました。日程を4月から変更、宿泊場所も一部変更、見学地も一部変更。そして行動も多くの制限を加えるなど、当初の予定からは大きく変わってしまいましたが、今できる最大限の対策を講じました。おそらく生徒もご家族の方も、出発前の健康管理には相当気をつかわれたのではないのでしょうか。もちろん学校側も緊急対策の準備をしての出発となりました。その甲斐あって、旅行中も、そして旅行後も大きく体調を崩すことはありませんでした。このことが最大の成果です。



旅行中、普段の学校生活では見られない表情や行動を見ることができました。“やっぱりいい笑顔だなあ…”“おっ！成長しているなあ…”と感じる場面の多いこと…。楽しいから当たり前ではなく、周りに幸せを届けることのできる笑顔がたくさんでした。また、人に頼る場面の多かった人が、人に頼られしっかりと責任を持って動いている姿を見ると本当にうれしくなりました。



つばやき…

先日、美咲町議会民生教育常任委員会の皆様、そして美咲町教育委員の皆様が学校訪問をしてくださいました。非常に短い時間でしたが生徒の様子を見て、生徒達に取り組んでいることにたくさん気づいてくださっていることがうれしかったです。様々なご意見をいただいた中で、ある教育委員さんが「生徒も先生方も自然体ですね。」とおっしゃっていただいたのが印象に残りました。良い意味で生徒さんも先生方も無理をしていない。ガツガツすることなく柔らかに物事に取り組んでおられる…。本当に理想の姿だ…。それを聞いたときに“最高の褒め言葉”だなと感じました。物事に取り組むときに、無理をしたり、力んだりしていると、すぐに「持続不可能」になってしまいます。みんな一人一人の思いが積み重なった結果であることに違いありません。いつまでも続きますように…。